

Cultura para animar a "alzar la voz" por el Corredor Mediterráneo - La Opinión de Murcia - 02/11/2018

## Cultura para animar a «alzar la voz» por el Corredor Mediterráneo

► Del 5 al 11 de noviembre, conciertos, performances o charlas reivindicarán su papel en Valencia

**E. P.**

■ La Semana del Corredor Mediterráneo se celebrará del 5 al 11 de noviembre con un amplio abanico de actividades multidisciplinares que van desde las tradicionales jornadas de debate y conferencias hasta las más novedosas puestas en escena con conciertos, performances, exposiciones e incluso un ciclo de cine dedicado al tren. El objetivo, concienciar y animar a la sociedad a «alzar la voz juntos» en la reivindicación de esta infraestructura.

Así lo avanzó el pasado miércoles la consejera de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del Territorio de Valencia, María José Salvador, en rueda de prensa junto al secretario autonómico de la Consejería Lluís Ferrando y el representante de las cátedras y de las cinco universidades valencianas que han participado en la organización de los actos, Luis Arciniega.

Las cifras avalan esta reivindicación, argumentó la consejera valenciana: el Arco Mediterráneo concentra prácticamente la mitad del PIB, habita el 47% de la población, se genera el 48% de la producción industrial del país y se concentra cerca del 65% de las exportaciones españolas a Europa.

El programa de actividades se

iniciará el lunes 5 de noviembre con una jornada en la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón, donde académicos de prestigio avalarán la necesidad de la construcción de esta infraestructura y representantes del sector económico darán también su visión. En esta jornada, se abrirá también la exposición 'Carteles y Raíles' en el Ateneo de Valencia y por la tarde se estrenará la pieza 'Movimiento de metal. Corredor Mediterráneo', compuesta por Voro García e interpretada por la Spanish Brass.

El martes 6 de noviembre se podrá visitar la muestra 'Corredor Mediterráneo: Relidad milenaria, demanda centenaria', en el Convento del Carmen. Este mismo día habrá, a las 10.30 horas, una nueva sesión del 'Fórum Valenciano por el Corredor Mediterráneo' que contará con el comisionado del Gobierno para el Corredor, Josep Vicent Boira. También este día se inaugurará, a las 18.00 horas, un ciclo de conferencias titulado 'El tren al cinema' en el Ateneo de Valencia y un ciclo de proyecciones, 'Protagonista el tren: 30 anys després', a partir de las 20.00 horas, en la Filmoteca de Valencia.

Para el jueves 8 y viernes 9, hay previstas en Altea, en la provincia de Alicante, performances, charlas, el seguimiento del trayecto de una mercadería desde Murcia a Barcelona, un taller artístico, una intervención artística y la entrega de premios del concurso de Video-ensayo Cinemaway de la Cátedra Demetrio Ribes.